

No Habrá Problemas en el Mundial: FIFA

COLONIA, RFA, 25 de febrero (AFP).— El presidente del comité organizador del Campeonato Mundial de Fútbol de Argentina, Hermann Neuberger, negó hoy aquí que subsistan problemas "que puedan entorpecer" su normal desarrollo.

Neuberger, dijo que en la visita que efectuó en enero a la Argentina, pudo comprobar que "las garantías que brindaron las autoridades militares serán aplicadas".

Al referirse a ciertas amenazas de boicot del mundial a causa de la situación política Argentina, insistió en que "se impone separar el deporte de la política".

Admitió que las medidas de seguridad ordenadas por el gobierno de Buenos Aires son demasiado evidentes, pero agregó que los trágicos acontecimientos de los Juegos Olímpicos de Munich (1972) demostraron que tales medidas resultan indispensables.

PARIS, 25 de febrero (EFE).— Los periodistas argentinos exiliados no piden a los periodistas deportivos el boicot del mundial de fútbol, pero quieren que exijan la liberación de los periodistas detenidos en Buenos Aires. La Asociación de Periodistas Argentinos en Francia APARF (exilio) manifestó hoy que el número de com-

pañeros prisioneros actualmente en aquel país es de 79.

Otros 39 desaparecieron y 31 fueron asesinados desde que gobierna el general Videla. Afirma la APARF que estos datos fueron comprobados por organismos internacionales.

BUENOS AIRES, 25 de febrero (UPI).— El vicepresidente del Ente

Autárquico Mundial 78 (EAM 78), contralmirante Carlos Alberto Lacoste, declaró que el Campeonato Mundial de Fútbol "va a tener un ingreso bruto por venta de entradas, propaganda estadística y venta de derechos de televisión, del orden de los 50 millones de dólares", que determinarán que "los ingresos y los gastos se nivelen".

EXCELSIOR

Temas del Día

EL almirante que ayuda de cerca al general en el comité organizador del Mundial 78, en Argentina, hizo ayer un anuncio macanuco, che, tendremos un ingreso bárbaro de cincuenta millones de dólares, aunque de ahí, por supuesto, se deducirán gastos y maromas, pero todo va a resultar lindo, y vendrán cincuenta mil turistas para vernos de cerca. Pero hoy, en la Ciudad Universitaria de París, se efectuará una conferencia de prensa convocada por distinguidas gargantas de Holanda, Bélgica, Suecia, España y Francia todas entrenadas para el discurso, y expondrán las razones que los impulsan a boicotear el Mundial y hacer el mayor ruido posible, porque —ellos así lo aseguran, terminantemente— los derechos humanos han sido violados en ese país y, con tal motivo, se debe de ignorar el Mundial, lo cual es difícil porque la publicidad abarca el globo y todos están esperando por tele. Los intelectuales franceses de tendencia moderada no solamente recomiendan indiferencia hacia el Mundial 78, sino boicotear también los Juegos Olímpicos de Moscú, que están en preparación. Recuerdan ahora que la Unión Soviética fue eliminada del Mundial 74 porque se negó a jugar contra Chile, pues detesta a Pinochet y tuvo igual actitud en la Copa Davis y ahora no se entera de que el Mundial 78 será en el paraíso de Videla.

★

ES un lío, en verdad. Mientras los intelectuales ya citados tratan de defender los derechos humanos boicoteando al Mundial 78, los comunistas de Francia y de Italia opinan que debe de seguir su curso el Mundial, porque es bien padre sentarse ante la tele a ver los partidos.

Y, por cierto, esto será lo que sucederá. Según el pueblo, los derechos humanos nada tienen que ver con el fútbol.